Los interesados deberán aportar la documentación que, dep-tro de la existia por el número III, requiera su actualización o renovación.

Segundo.—Se autoriza al Director general de Enseñanza Su-perior e Investigación a fin de que adopte las medidas necesa-rias para la ejecución de la presente convocatoria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 20 de abril de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo

Ilmo, Sr. Director general de Engefianza Superior e Investiga-ción

ORDEN de 20 de abril de 1970 por la que se de-signa el Tribunal que ha de juzgar las pruebas de conjunto de los alumnos de la Sección de Filología Moderna de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de la Iglesia de Deusto.

Ilmo, Sr.: De acuerdo con lo establecido en el articulo sexto del Convenio con la Santa Sede celebrado el 5 de abril de 1962, Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que el Tribunal que ha de juzgar las pruebas de conjunto previstas en dicho artículo y reguladas por el Decreto 594/1964, de 5 de marzo, que han de realizar en el presente curso académico los alumnos de la Facultad de Filosofía y Letras —Sección de Filosofía Moderna— de la Universidad de la Iglesia de Deusto, quede integrado por los siguientes sehores:

Filologia inglesa

Presidente titular: Don Emilio Lorenzo Criado, Catedrático de la Universidad de Madrid.

Presidente suplente: Don Esteban Pujais, Catedrático de la Universidad de Madrid.

Vocales titulares: Doña Patricia Shaw Fairman, Catedrático de la Universidad de Barcelona; doña Doireann Maedermott, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; don Carmelo Saez de Santamaría y don Ivar Watson, Profesores de la Universidad de Deusto.

Vocales suplentes: Don Luis Leocadio Cortés Vazquez, Catedrático de la Universidad de Salamanca; don Angel Montenegro Duque, Catedrático de la Universidad de Vallafolid; don René Fabiani, don Ignacio Elizalde y don Sabino Sola, Profesores de la Universidad de Deusto.

Filologia francesa

Presidente titular: Don Luis Leocadio Cortés Vázquez, Catedrático de la Universidad de Salamanca.

Presidente suplente: Don Emilio Lorenzo Criado, Catedrático de la Universidad de Madrid.

Vocales titulares: Don Esteban Pujals, Catedrático de la Universidad de Madrid; don Tomás Bueza Oliver, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; don Carmelo Sáenz de Santamaria y don Mario Grande, Profesores de la Universidad de Deusto.

Vocales suplentes: Doña Patricia Shaw, Catedratico de la Universidad de Barcelona; doña Doireann Macdermott. Catedratico de la Universidad de Zaragoza; Don René Fabiani, don Ignacio Elizalde y don Sabino Sola Profesores de la Universidad de Deusto.

Filologia italiana

Presidente titular: Don Joaquín Arce Fernández, Catedrático de la Universidad de Madrid.
Presidente suplente: Don Tomás Buesa Oliver, Catedrático de la Universidad de Zaragoza,
Vocales titulares: Don Emilio Lorenzo Criado, Catedrático de la Universidad de Madrid; doña Patricia Shaw, Catedrático de la Universidad de Barcelona; don Carmelo Sáenz de Santamaria y doña Michela Lama, Profesores de la Universidad de Deusto.
Vocales suplentes: Don Emilio Lorenzo Criado, Catedrático de La Universidad de Deusto.

Vocales suplentes: Don Esteban Pujals, Catedratico de la Universidad de Madrid: doña Doireann Macdermott, Catedra-tico de la Universidad de Zaragoza: don René Fabiani, don Ignacio Elizalde y don Sabino Sola, Profesores de la Universidad de Deusto.

Filología alemana

Presidente titular: Don Esteban Pujals, Catedrático de la

Universidad de Madrid.
Presidente suplente: Don Luis Leocadio Cortes Vazquez
Catedrático de la Universidad de Salamanca.
Vocales titulares: Don Angel Montenegro Duque, Catedrático de la Universidad de Valladolid; doña Doireann Mandermott, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; don Campelo

Sáenz de Santamaria y don Manuel González Garcia. Profesores de la Universidad de Dausio.

Vocales suplentes: Don Emilio Lorenzo Criado, Catedrático de la Universidad de Madrid; don Esteban Pujala, Catedrático de la Universidad de Madrid; don René Fapiani, don Ignacio Elizalde y don Sabino Sola, Profesores de la Universidad de Dausto. de Deusto.

2.º Que la mencionada prueba de conjunto se celebre en Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Bilbao.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 20 de abril de 1970.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

ORBEN de 21 de abril de 1970 por la que se adjudican los premios del concurso de la «Fiesta del

Ilmo, Sr.: Visto el fallo emitido por el Jurado calificador designado por Orden ministerial de 14 del actual para discernir los premios anunciados en el concurso convocado por Orden ministerial de 2 de enero último («Boletín Oficial del Estado» del 22 siguiente), con motivo de la celebración de la «Fiesta del Libro».

Este Ministerio, de conformidad con el mismo, ha tenido bien disponer lo siguiente:

Primero.—Adjudicar el premio de 25.900 pesetas, señalado en el spartado primero de la Carden de convocatoria, a den Manuel Calvo Hernando, por su artículo titulado «La biblioteca del futuro sera una fantasmagoria de luces, teletipos y cintas magnetofónicas», publicado en el periódico «La Verdad», de Murcia, correspondiente al día 29 de marzo último. Segundo.—Adjudicar el accésit de 15.000 pesetas, que igualmente se indica en el apertado primero de la Orden de convocatoria del concurso, a don José María F. Gaytán y G. de Uzqueta, por su artículo titulado «En las bibliotecas», publicado en el periódico «La Prensa», de Barcelona, correspondiente al día 9 de marzo próximo pasado.

Tercero.—Adjudicar otro accésit de 10.000 pesetas, que asi

Tercero.—Adjudicar otro accésit de 10.000 pesetas, que asi bien se indica en el apartado primero de la Orden de convo-catoria, a don Domingo Martinez Benavente, por su articulo titulado «Escuelas de vida y de cultura», publicado en el perio-dico «El Noticiero», de Zaragoza, correspondiente al día 24 de marzo último.

Custo.—Que las 50.900 pesetas, total del importe de los premios antes citados, sean libradas, para su abono a los interesados, al Habilitado Pagador central de este Departamento, don Celestino González Fernández, con cargo al crédito consignado en el munero 18.07.481, del vigente presupuesto de gastos de este Ministerio.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid. 21 de abril de 1970.—P. D. el Subsecretario, Ricardo Diez.

limo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas,

RESOLUCION de la Dirección General de Ense-nanza Media y Profesional por la que se convocan pruebas para la convalidación de títulos de Profe-soras de Hogar de la Escuela eJulio Ruiz de Aldar, de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., por el correspondiente oficial.

Para cumplir lo prevenido en la Orden ministerial de 8 de abril de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 24), sobre convalidación de títulos de Profesoras del Hogar expedidos por la Escuela «Ruíz de Alda», de la Sección Fenenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., por el correspondiente título oficial y en el Decreto de 10 de noviembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 28), modificado en su disposición transitoria por el de 5 de marzo de 1964 («Boletín Oficial del Estado» del 16), Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.—Las Profesoras de Enseñanta dei Hogar que de-seen revalidar el título ebtenido en la Escuela de Especiali-dades «Julio Ruiz de Aldas por el oficial y se encuentren comprendidas en el Decreto y Orden referidas presentarán sus instancias dirigidas al Ministro de Éducación y Clencia (Dirección General de Enseñanta Media y Profesional), por conducto y con informe de la citada Escuela de Sección Feme-nina en el piazo de treinta días héblics a partir de la inser-ción de la presente convocatoria en el efficietin Oficial del Estados Estado».